

APOLO

A las 3 y 5'15 sin numerar;
a las 7'30 numerada y de 9'45
a 12 sin numerar.

Gran estreno

La Nueva Universal presenta
la gran película hablada en
español, titulada

**CAMINO de
la Felicidad**

Con
Randolph Scott,
Hape Hamteón y
Glenda Farrell

**Monte de Piedad y Caja de
Ahorros de Ceuta**

AVISO

En el sorteo efectuado en la mañana de ayer para el reparto de los premios a los imponentes de la Caja de Ahorros, según teníamos anunciado, ha correspondido el premio de 500 pesetas al número 3.420, el de 300 pesetas al número 75, y el de 200 pesetas al número 3.004.

Los titulares de las libretas correspondientes a dichos números pueden pasar por las oficinas de la Institución a hacer efectivos dichos premios. Si no se presentaren en el término de treinta días, se les impondrá los mencionados premios en las respectivas libretas.

LA DIRECCION

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 145

ANUNCIOS BREVES

SE ALQUILA habitación propia para oficina. Razón esta Administración.

SE VENDE aparato Radio seminuevo R. C. A., seis lámparas, cuatro ondas. Razón esta Administración.

CLASES NOCTURNAS para Militares - Calle Conrado Alvarez, n.º 9 segundo izquierda. Horas desde las ocho noche.

VENDO comedor moderno, ver mañanas. Calvo Sotelo 24, portería.

Por el alma de los Caidos en Africa

**Acto solemne en la Barriada del
GENERAL ORGAZ**

Según habíamos anunciado, en la mañana de ayer se celebró el solemne homenaje en memoria de los caídos en las campañas de Africa.

El obelisco, había sido exornado con gran severidad, viendose rodeado de una hermosa bandera de España, y varias guirnalda de laurel, que artísticamente colocadas, caían a todo lo largo del mismo. En varios sitios, habían sido colocadas hermosísimas coronas de laurel.

Al pie del obelisco, en el cuadrilátero que existe a forma de plataforma, gran número de macetas y tiestos con flores naturales, daban al conjunto un bello aspecto.

En la gran explanada que hay en la plaza de la barriada, frente a las escalerillas que bajan desde la carretera de la Almadraba, había sido instalado un altar, en el que en forma de dosel había una bandera española, hallándose situadas a los lados las banderas del Movimiento y de la Tradición.

Una hermosa imagen del Sagrado Corazón, había sido colocada en el mismo, y muchos búcaros con flores multicolores adornaban el sagrado lugar, que asimismo exhibía valiosos candelabros con cera litúrgica.

En la plaza, se hallaban formadas una centuria de milicias de 1.ª línea, varias falanges de cadetes y flechas, y también una compañía del Regimiento número 2, que asistía al acto para rendir honores a las primeras autoridades.

Las bandas de trompetas y tambores, así como la banda de música de La Legión, ocupaban sitio al lado derecho del Altar.

A las 11 en punto de la mañana, llegó al recinto en que había de celebrarse el sentido homenaje a los caídos, el Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario. Salieron a recibirle, los generales de Artillería, Sanidad y de Intendencia, haciendo su entrada en la plaza a los majestuosos acordes del Himno Nacional, revistando seguidamente las fuerzas y centurias de Falange.

Momentos después, llegó el Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército don Juan Bautista Sánchez, que fué recibido por las mismas autoridades militares.

Seguidamente, y también a los acordes del Himno Nacional, fué llevada por el abanderado hasta el Altar la bandera de España del Regimiento quedando en aquel lugar, montándola guardia de honor su escolta reglamentaria.

La presidencia del acto, quedó formada de la siguiente forma:

Excmo. señor don Tomás García Figueras, Secretario de la Alta Comisaría, en representación de S. E. el Alto Comisario; Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército don Juan Bautista Sánchez; Excmo. señor

General de Artillería y Delegado del Gobierno Nacional don Ricardo Molto; Ilmo. señor Alcalde de la ciudad, don José Vidal Fernández, Ilmo. señor Vicario Capitular don Emilio F. Fernández Fuentes; inspector regional de Trabajo don Luis Sanchez Blanco; Ilmos. señores Fiscal de la Vivienda don Luis Ortiz de Saracho; jefe de Estado Mayor, coronel don Arejio Vivero, jefe de las Fuerzas Navales, señor Jiménez Pidal, e Ilmos. señores juez de 1.ª Instancia e Instrucción y juez municipal.

En las proximidades, formando también parte de la presidencia, se encontraban los jefes provincial y local del Movimiento, inspector provincial Sindical, y numerosas jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Ceuta y Tetuán.

También se hallaban presentes en el acto, jefes de los Cuerpos y dependencias militares de Ceuta y Tetuán, oficiales y clases de las fuerzas que guarnecen la plaza, gestores del Ayuntamiento de Ceuta, y canónigos de la S. I. C. y clero, nutridas representaciones de las dependencias del Estado y Municipio de Ceuta, representantes académicos y de los diferentes organismos y oficinas de Tetuán, de las entidades oficiales y particulares de Ceuta, así como lucida representación de otras destacadas personalidades de ambas ciudades.

La misa, fué oficiada por el Ilmo. señor Vicario Castrense, auxiliado por un capellán, habiendo actuado durante la misma, interpretando diferentes partituras de música sacra, la Banda de La Legión

Repartido por toda la extensión de la plaza se veía bastante público, observándose la presencia de algunas señoras y señoritas.

Finalizada la ceremonia, la presidencia y demás personas que formaban parte de la comitiva, llegaron al obelisco, y después de haber sido rezado un responso por el alma de los caídos, por el Ilmo. señor Vicario Castrense y oraciones por los asistentes, fueron colocadas las siguientes coronas, todas ellas hermosísimas y de flores naturales, por las personalidades que señalamos.

Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría.

Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército.

Ilmo. señor Alcalde de la ciudad.
Jefe provincial y local del Movimiento.

Asimismo, fueron depositados hermosos ramos de flores, por los Excmos. señores generales de Artillería, de Sanidad, de Intendencia y por todos los jefes de Regimiento, así como de las diferentes dependencias.

El acto, que ya se suponía había de ser de gran solemnidad, adquirió en este sencillo homenaje rendido a la memoria de los Caidos en las campañas de Africa, caracteres de honda emotividad y simpatía.

Una vez terminada esta ceremonia,

CERVANTES

Siempre un buen programa en su cine, preferido.

Hoy domingo por sesiones rigurosas, GRAN EXITO de

LA DONCELLA DE LA DUQUESA

Producción CIFESA de Gonzalo Delgrás

Luis Peña y Carmen Gracia Actualidades UFA y Noticiero FOX.

El martes. Estreno supersensacional en español

De una misma sangre

una película que recomendamos a todos.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 4 a 6.
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

"ROSYX"

CREMA DENTAL ROJA

(en bote de cristal)

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente Almina, 6

Anuncie en EL FARO

Las autoridades civiles y militares, acompañadas siempre por todas las representaciones que acudieron al homenaje, subieron hasta la carretera, situándose en la escalerilla que da acceso a la Plaza de la Barriada Orgaz y desde allí presenciaron el desfile de las fuerzas militares y centurias de Falange, que resultó brillantísimo. La Banda de La Legión ejecutó, para el desfile marciales pasodobles.

Una vez concluido este, se dió por finalizado el acto.—L. del C.

(Véase amplia información gráfica en 8.ª plana.)

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA



El "Ceuta" logra un brillantísimo empate en Elche

Al comenzar la segunda parte, el once ceutí ganaba por 2 a 0

El éxito más rotundo ha coronado la excursión realizada por nuestros representantes balompédicos. Tras la admirable actuación tenida en Murcia, donde se perdió por la mínima diferencia ante los más "calificados" jugadores del Grupo y donde se han multiplicado los elogios y plácemes al conjunto ceutista, recibimos hoy la noticia de este empate de Elche.

Para muchos, a quienes hemos de considerar como excesivamente exigentes, se ha malogrado otro triunfo. Para los más, y entre éstos hemos de contarlos nosotros, no ocurre igual. Sabemos de la dureza y energía del equipo "ilicitano" y sabemos de lo difícil que es vencerle en su guarida de Altabix, donde nadie, en lo que va de torneo, logró vencer y sí únicamente empatar, que no es más que lo que ha conseguido el excelente cuadro titular de nuestra ciudad, tras una lucha verdaderamente épica y en la que ha tenido que soportar las furiosas arremetidas de un "Elche", a quien hacían mucha falta los dos puntos a ventilar en la tarde del sábado.

Lograr uno de estos dos puntos y en las condiciones a que hacemos referencia, es proeza únicamente destinada a un buen equipo. Y el "Ceuta" la ha realizado. Confirmando, además, la excelente impresión que dejara tras su partido en Murcia y demostrando bien a las claras que aún habrá que contar con él en este interesante torneo nacional.

Vaya nuestra felicitación sincera y entusiasta para todos los que visitando el querido camisolín merengue sobre el que luce orgulloso el escudo de nuestra muy noble y querida ciudad, han sabido conseguir un triunfo más para la afición que hoy desde estas tierras les envía — al través del Estrecho — el grito que aun brota en el aire. Por Ceuta, ¡Viva el Ceuta!

Digamos ahora algunos detalles del partido, comenzando por exponer que el campo de Altabix se encontraba totalmente lleno de público a la hora de comenzar el partido.

Arbitra el colegiado de la región centro, señor Santiller.

El "Ceuta" forma de la siguiente manera: Comas; Telechía, Carrasco; Padrón, Melito, Gonzalvo; Abad, Oramas, Tabilo, Herrera y Morlas.

Desde los primeros instantes, do-

mina el Ceuta, defendiéndose bien el trío defensivo ilicitano.

No obstante, un buen centro de Abad lo atrapa Tabilo que, rápido, se adentra por entre los jugadores adversarios y tira fuertemente, consiguiendo el primer tanto de los ceutíes.

Pese a los reiterados intentos que por empatar realizan los locales, el primer tiempo terminó con 1 a 0 a favor del Ceuta.

Nada más que comenzada la segunda parte, el mismo Tabilo se encarga de marcar el segundo gol de los ceutistas.

Reacciona el "Elche" que se lanza codicioso sobre el marco defendido por Comas, Telechía y Carrasco actúan valientes y segurísimos. El griterío en el público es enorme, animando a los suyos. Los delanteros del "Elche" entran en tromba una y otra vez sobre el marco blanco. Y en uno de ellos logran el primer gol. Esto les hace crecerse y dominar. Y como fruto del dominio obtienen el segundo tanto que es el del empate. Así termina el encuentro.

La actuación del "Ceuta" ha sido excelente, sobre todo en lo que respecta a su pareja de defensas, línea de medios y centro delantero Tabilo.

El equipo ceutí ha sido invitado a presenciar el encuentro que, correspondiente a la Primera División de Liga, jugarán hoy en Alicante entre el titular y el "Atlético Aviación" de Madrid.

Mañana, lunes, emprenderán el viaje de regreso hacia nuestra ciudad.

Ayer en el Estadio

EL "CEUTA" (2.º EQUIPO) VENCIÓ AL "ESPAÑOL" TETUANI

Con tiempo lluvioso se jugó ayer tarde en el Estadio un encuentro amistoso entre un segundo equipo del "Ceuta" y el "Español" de Tetuán.

El juego desarrollado por ambos cuadros no fué, en realidad, muy brillante, acusándose en los veintidós jugadores la pesadez del terreno encharcado y resbaladizo. Y el triunfo ceutista fué merecido. Jugó más y mejor que sus rivales, pése a ser la primera vez que actuaban juntos sus once muchachos.

En el primer tiempo la lucha transcurrió bastante igualada, sucediéndose los avances de una y otra delanteras. En uno de ellos, el ala derecha de los visitantes llega hasta los dominios del guardameta local y el extremo logra rematar con acierto la jugada, obteniendo así el primer gol para los suyos. Poco después empató el "Ceuta", a consecuencia de un fallo del medio derecha tetuani que, al intentar despejar un balón centrado por Fermín, introduce el balón en su propia puerta. Es el mismo Fermín el que aprovecha una indecisión de la defensa forastera para hacer el segundo tanto de los locales, terminando el primer tiempo con el resultado de 2 a 1 a favor de estos.

En el segundo tiempo no ha habido en el campo más que un equipo y éste ha sido el del "Ceuta". Sus de-

lanteros, magníficamente apoyados por Méndez y Cheché en la media, han llegado una y otra vez hasta la portería tetuani. Pero, unas veces la desgracia, otra la poca precisión de los remates y las más la acertada y segurísima labor del guardameta de los visitantes, han impedido que el tanteo fuera elevado a favor del cuadro ceutí. No obstante, casi al final del encuentro, Fermín ha logrado centrar una pelota que le había cedido Méndez y Casita, muy oportuno, ha batido por tercera vez al cancerbero tetuani. Y con 3 a 1 favorable al once local, ha terminado éste encuentro.

Pocos comentarios merece el mismo. A no ser destacar la corrección con que han actuado los dos bandos. El "Español" volvió a lucir sus ya conocidas características de entusiasmo y codicia, no decayendo un instante, pese a lo adverso del resultado. Y el "Ceuta", ya lo decimos antes, ligó bastante juego, aunque sin tener precisión alguna a la hora de coronar las jugadas.

Los mejores o más distinguidos por los visitantes fueron: el meta, que evitó a su equipo de una mayor derrota, y el medio centro. Por los locales: Méndez, Rive y Casita; aquel magnífico de juego y de facultades y los dos últimos constituyendo un ala izquierda muy peligrosa y de fina concepción de las jugadas.

Arbitró bien el colegiado señor Chacón.

El Campeonato de Marruecos

Hoy se juegan los siguientes encuentros, correspondientes al torneo de la zona Occidental:

En Tetuán: Atlético-Tánger.

En Ceuta: Africa-Larache.

No esperamos que el "Tánger" haga peligrar el triunfo de los tetuaníes, que consideramos lógico. Claro que, pese a todo, el conjunto tangerino hará lo imposible por que la lógica (que ya se sabe no existe en fútbol) salga malparada. Pero, como decimos, debe imponerse el "Atlético" y ganar fácilmente.

En cuanto al partido que en nuestro Estadio ventilarán el "Larache" y el "Africa" es de creer en otro triunfo africanista, siempre y cuando los jugadores locales hagan caso omiso a la inferioridad del once visitante. Inferioridad que, por otra parte, no debe señalarse al entusiasta conjunto "larachense" y muchísimo menos después de la reacción que es evidente se ha operado en sus filas y que le ha llevado a vencer rotundamente a los tangerinos en Santa Bárbara y empatarle, al domingo siguiente, en el Estadio Municipal.

Tanto este partido como el que va a ventilarse en Tetuán, han de resultar muy interesantes. Y el esfuerzo de los cuadros tangerinos y larachenses por clasificarse le darán, además, un desarrollo que sobre el papel no tienen.

Este número constade OCHO PAGINAS

Doctor Mariano Martell

MEDICINA GENERAL

Especialista en partos, esterilidad (o sea para favorecer la maternidad) y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche.

Consulta de 2 a 3, y de 7 a 9.

Agustina de Aragón número 2, piso 1.º

Teléfono número 24

CEUTA.

El partido de hoy

UN LARACHE-AFRICA MUY INTERESANTE

Los últimos y brillantes resultados conseguidos por el cuadro "larachense" en el torneo regional, le hacen presentarse hoy ante nuestro público como un peligroso rival para los africanistas. Saben de la necesidad de un empate o un triunfo, que le clasificaría para la fase final, habida cuenta que aun tienen otro encuentro en Santa Bárbara, y vienen decididos a obtener este o aquel. Máxime cuando no ignoran que el "Tánger" salió airoso de nuestro Estadio, y que el "Africa" no acaba de encontrar la forma de otros años, que tantos triunfos sumara a sus colores.

¿Se dejará sorprender el once africanista? No lo creemos. Pese a su tropiezo ante el "Tánger" y a su mínima victoria sobre los "atléticos", sabemos de su gran amor propio y pundonor; dones estos que suelen ser precisos en multitud de ocasiones. Sin confiarse en sus rivales de esta tarde, saldrá decidido a lograr un triunfo que, además de serle absolutamente necesario para ir a la ronda final, señale con evidencia su total recuperación.

El partido será muy interesante y llevará hasta el Estadio a muchos aficionados, deseosos de ver al notable cuadro "larachense", en el que figuran excelentes jugadores peninsulares y capitanea el gran guardameta Osmít, así como de admirar una vez más el excelente juego de los africanistas.

La "Ferroviaria" vence al "Osasuna"

Madrid, 1. — Esta tarde fué inaugurado, con asistencia de numeroso público el campo de Deportes de la Agrupación Deportiva Ferroviaria.

Se jugó un partido de campeonato de Liga de la Segunda División entre el Osasuna de Pamplona y el propietario del campo, venciendo la Ferroviaria por tres tantos a uno. — C.I.F.R.A.

LA LIGA

Los partidos a celebrar esta tarde, correspondientes a la Primera División y grupo tercero de la Segunda, son los siguientes:

- Madrid-Sevilla.
- Celta-Oviedo.
- Granada-Atlético Bilbao.
- Alicante-Atlético Aviación.
- Español-Castellón.
- Real Sociedad-Barcelona.
- Valencia-D. Coruña.

- Betis-Murcia.
- Cádiz-Xerez.
- Cartagena-Malacitano.

Hospital Militar de Alcazarquivir. - Junta Económica

ANUNCIO

Hasta las once horas del día 14 del mes de Noviembre se admitirán ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora de este Establecimiento.

Alcazarquivir 28 de Octubre de 1941.

El Capitán Secretario.
Ilegible - Rubricado.

FUTBOL

ESTADIO MUNICIPAL

Domingo 2 de noviembre, a las 4 en punto de la tarde.

Primera categoría regional marroquí. Presentación en la actual temporada del entusiasta equipo

LARACHE C. D.

que contendrá con el

CLUB AFRICA

Precios: preferencia, 5 pesetas; especial ídem, 2; general, 3, y especial, 1. Nota.—Mañana domingo de 10 a 1, se expenderán las localidades en el local del Club.

Otra.—Los socios podrán retirar las localidades presentando el recibo del corriente mes, previo pago de una peseta.

En Washington se pide la inmediata derogación de la ley de neutralidad

Roosevelt quiere estar al corriente de los informes sobre el "Reuben James"

LA EVACUACION DE SHANGAI

Shangai, 1. — Ha comenzado a ser evacuada la ciudad por las mujeres y niños, así como por todo aquel cuya presencia en la misma no sea necesaria. — EFE.

LOS JAPONESES QUE HAY EN BOMBAY REGRESAN A SU PAIS

Bombay, 1. — Todos los japoneses que residen en la India se han concentrado en esta capital para embarcar para el Japón por orden de su gobierno.

El embarque se efectuará en los primeros días de la próxima semana. Uno de los que embarcarán será el cónsul general del Japón. — EFE.

EN LA CONCESION JAPONESA

Hongkong, 1. — Las tropas japonesas han atravesado la frontera de su concesión, pero han vuelto a sus posiciones. — EFE.

ESTUDIO DE UNA NUEVA LINEA

Washington, 1. — Una comisión norteamericana partirá en breve para el cercano Oriente al objeto de establecer una nueva vía férrea transiberiana para caso de necesidad. — EFE.

SE HUNDE UN TRANSPORTE

Helsinki, 1. — Un transporte ha chocado en el Báltico con un banco de minas colocado por los alemanes hundiéndose. — EFE.

BOMBARDEOS INGLESSES

Londres, 1. — Un gran número de aviones ingleses ha bombardeado hoy los puertos de Noruega, Holanda y Bélgica. También fueron bombardeadas Brest y Hamburgo. — EFE.

CHURCHILL VA A LA ESCUELA

Londres, 1. — El primer ministro Churchill ha visitado la escuela primaria a que asistía cuando era niño.

El primer ministro, durante todo el día, convivió con los pequeños y con el maestro. — EFE.

EL ULTIMO INCIDENTE DEL ATLANTICO

Nueva York, 1. — La Prensa neoyorquina publica con grandes titulares la noticia del destructor de los Estados Unidos. Algunos senadores han hecho pública su opinión de que el incidente es uno más de los que hay que esperar que se produzcan, dada la política de Roosevelt. — EFE.

LOS CAMPEONATOS FEMENINOS DE ATLETISMO, CONDENADOS EN FRANCIA

Pris, 1. — Los campeonatos femeninos de atletismo han sido condenados sin excepción, como contrarios a la naturaleza, por la Sociedad de Ginecología de París, en una reunión en la que todos los participantes votaron el proyecto presentado al efecto. Este acuerdo ha causado una fuerte reacción en el mundo deportivo. Los hombres y sobre todo, las mujeres han formulado protestas. — EFE.

PERIODISTAS ESPAÑOLES EN BULGARIA

Sofía, 1. — La derogación de periodistas españoles ha llegado hoy a Sofía procedente de Rumania. La Prensa dedica cordiales palabras a los huéspedes y pone de relieve la amistad existente entre Bulgaria y España. — EFE.

POR QUE SE ATRAVIESA LA FRONTERA

Tokio, 1. — El Estado Mayor General desmiente categóricamente las informaciones de origen norteamericano, según las cuales las fuerzas imperiales niponas han atravesado las fronteras de Tailandia. Las informaciones en tal sentido son calificadas de invenciones y se pone de relieve que una acción de este tipo en los momentos presentes, es totalmente imposible.

Por otra parte se hace constar que las delegaciones japonesa, thailandesa y franco-indochina, se esfuerzan actualmente para delimitar la frontera entre Tailandia e Indochina, y que no sería raro que en el curso de dichos trabajos las comisiones hayan tenido que pasar repetidamente las fronteras citadas. — EFE.

OTRO BUQUE INGLES HUNDIDO

Lisboa, 1. — Ha sido atacado por un gran número de aviones alemanes cerca de las costas de Noruega, un barco inglés de carga, de cuatro mil quinientas toneladas.

El barco resultó alcanzado por dos bombas en medio de la cubierta y se hundió. — EFE.

INGLATERRA NO CONMEMORARA EL ARMISTICIO

Londres, 1. — Oficialmente se anuncia que el rey de Inglaterra ha decidido que, por razones de orden práctico, no se conmemore el aniversario de la firma del armisticio de la guerra europea de los años 1914 al 18 que, como se sabe, había de celebrarse el 11 de noviembre. — EFE.

RECONOCIENDO A DE GAULLE

Londres, 1. — Los gobiernos de

Bélgica, Polonia y Checoslovaquia, constituidos en Londres, han reconocido la constitución del Comité Nacional Francés, que preside el general De Gaulle. — EFE.

ROOSEVELT QUIERE ESTAR AL CORRIENTE

Hyde Park (EE. UU.), 1. — A la llegada de Roosevelt a Hyde Park para pasar el fin de semana, ha sido puesto en comunicación telefónica directa con Washington, a fin de que pueda ser informado, de viva voz, por los funcionarios del Departamento de Marina, de las últimas noticias concernientes al hundimiento del destructor norteamericano "Reuben James". — EFE.

PIDIENDO LA DEROGACION INMEDIATA

Washington, 1. — El ex-candidato

a la presidencia de los Estados Unidos, Wilki, ha solicitado la inmediata derogación de la Ley de Neutralidad al tener conocimiento del hundimiento del destructor norteamericano "Reuben James".

Añadió que Alemania debe ser oficialmente informada de que Norteamérica está dispuesta a defender sus derechos en todo momento, y que espera que las intenciones del Reich hayan quedado bien patentes incluso para los que actuaron en la reunión del jueves en Madison Square Garden. — EFE.

Después de bendecidas las escuelas, pronunciaron discursos don Manuel Cano, el director general de Primera Enseñanza y el señor obispo. — CIFRA.

ANTE LA TUMBA DE JOSE ANTONIO

San Lorenzo del Escorial, 1. — Para depositar una corona en la tumba de José Antonio, llegaron en la mañana de hoy, 34 camaradas que han asistido al cursillo para jefes locales del Frente de Juventudes, en Castellón de la Plana, y que vienen acompañados del delegado cultural, Luis de Sousa, quien en el patio de los Reyes, disertó sobre el tema: "Imperio".

Después de rezar un padrenuestro ante la tumba del fundador de la Falange, depositaron en ella una corona con los colores del Movimiento.

A continuación desfilaron silenciosamente ante la tumba y en el Patio de los Reyes, cantaron el "Cara al Sol". Por la tarde emprendieron el regreso a Madrid. — CIFRA.

UN DICCIONARIO PARA CIEGOS

Barcelona, 1. — La delegación que tiene en esta ciudad la Organización Nacional de Ciegos, está organizando actualmente una obra de gran valor. Se trata de la emisión del diccionario oficial de la lengua española, en traslado hecho con arreglo al método de Brent, consistente en representar las letras por medio de combinaciones de puntos en relieve, a fin de que puedan los ciegos interpretar el texto, empleando los dedos en sustitución de la vista.

Esta edición para ciegos del diccionario de la Academia, está llamada a constituir un gran éxito. — CIFRA.

Información de España

Relojes y joyas robados por los rojos van a ser expuestos al público para que los reconozcan sus dueños

LA ENFERMEDAD DEL DUQUE DE ALBA

Madrid, 1. — Se encuentra enfermo en esta capital el embajador de España en Londres, duque de Alba. La enfermedad ha hecho crisis y el enfermo ha entrado en franca mejoría. — CIFRA.

ESCUELAS DE FORMACION PROFESIONAL

Oviedo, 1. — Una escuela de formación profesional inaugurará la Sección Femenina de Falange en este mes de noviembre, para mujeres mayores de catorce años, sean o no afiliadas.

Las clases serán gratuitas. También para dentro de poco se proyecta la creación de otra escuela gratuita de formación, donde con cariñoso desvelo se vayan formando las camaradas que por su posición económica no pudieron recibir la instrucción necesaria y elemental para la vida. Se enseñará religión, corte y confección, cultura general, etc. El curso durará un año. — CIFRA.

UNA EXPOSICION DE OBJETOS ROBADOS

Barcelona, 1. — El próximo lunes en uno de los salones del Banco de España se abrirá una exposición de objetos artísticos que se encontraban en poder del juzgado militar, procedentes de los robos efectuados por los rojos.

Los objetos podrán ser reconocidos por sus poseedores. Son principalmente obras de relojería y joyería. — CIFRA.

A LA MEMORIA DE UN CAIDO ALEMÁN

Madrid, 1. — En el cercano pueblo de Villanueva del Pardillo se inauguró hoy el monumento erigido a la memoria de un aviador de la Legión Cóndor que cayó en nuestra guerra de liberación. Una compañía de Aviación rindió honores. Asistió el coronel Loma, en nombre del general Galarza, jefe de la primera región aérea, quien pronunció elocuentes y emocionadas palabras para recordar el heroísmo de los aviadores alemanes en nuestra Cruzada: "El monumento que hoy descubrimos nos hace renovar la memoria de aquellos camaradas alemanes que con nosotros lucharon y en nuestra tierra cayeron".

Seguidamente pronunció unas palabras el agregado de Aviación de la Embajada alemana, quien manifestó que si antes vinieron los legionarios de la Cóndor a luchar a España, ahora se encuentran en el Este, en tierras

de Rusia, los españoles, luchando al lado de sus camaradas alemanes.

Al pie del monumento depositaron coronas el representante del embajador de Alemania, otra el representante de la Aviación y otra el Partido nacional-socialista en España.

Se entonaron los himnos nacionales de España y Alemania y el sencillo acto se cerró con un desfile marcial de la compañía de Aviación que rindió honores. — CIFRA.

BENDICION DE UNAS ESCUELAS

Cerecedilla, 1. — Esta tarde a las 5 ha tenido lugar la bendición de las Escuelas de los Cruzados de la Enseñanza, donadas por don Joaquín Soría y don José María Cano.

Al acto han asistido el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijó Garay, que fué recibido por las autoridades loca-

La guerra en otros frentes

OTRO CONVOY INGLES DESTROZADO

Fueron hundidos trece buques, con 29.000 toneladas, entre ellos un petrolero

Cuatro más fueron averiados y otro frente a las Feroe, hundido

DEL PARTE ALEMÁN

Berlín, 1. — En la lucha contra la navegación de abastecimiento británica los aviones alemanes de bombardeo han destruido a la altura de las islas Feroe un mercante de tres mil toneladas. También han hundido frente a la costa oriental inglesa trece navíos mercantes enemigos que navegaban en convoy, entre ellos un gran petrolero con un desplazamiento total de 29.000 toneladas. Otros cuatro barcos del mismo convoy han sido tan gravemente averiados por las bombas que se pueden descontar como perdidos.

Los bombarderos británicos lanzaron bombas sobre diferentes lugares de Alemania septentrional, así como sobre el suroeste, especialmente sobre Hamburgo. Fueron derribados nueve aviones enemigos. — EFE.

COMUNICADO DE LOS MINISTRIOS DEL AIRE Y SEGURIDAD INTERIOR

Londres, 1. — "Algunos aviones enemigos poco después de la caída de la noche han lanzado algunas bombas

sobre la costa oriental de Inglaterra, las cuales no han ocasionado daños ni víctimas. Un poco antes de la noche los cazas británicos derribaron un bombardero alemán sobre el mar, frente a la costa oriental de Inglaterra". — EFE.

COMUNICADO DEL ALTO MANDO DE LAS FUERZAS ITALIANAS

Roma, 1. — "Nuestras formaciones de caza han interceptado a una formación de bombarderos enemigos que a baja altura, intentaban atravesar el cielo de Sicilia. La formación británica se dispersó al entrar en acción los aparatos italianos. Uno de los aparatos ingleses fué derribado y otro fué visto incendiarse.

Aparatos británicos han lanzado bombas que han ocasionado daños de poca importancia y algunos incendios que fueron prontamente dominados, sobre Nicosia, Nápoles, Palermo y sus alrededores. Se lamentan algunos heridos entre la población civil.

Africa Septentrional. — Han sido repetidamente rechazados algunos (Pasa a la página 5)

Una gran brecha abierta para entrar en Moscú

De cuatro a cinco ataques diarios en masa sobre la capital

Seis de los trenes que salían de Moscú no podrán ya ser utilizados por los soviets

REFUERZOS RUMANOS A CRIMEA
Bucarest, 1. — Nuevos contingentes de tropas rumanas han salido para el frente para reforzar a los efectivos que se hallan en la Península de Crimea.—EFE.

NORTEAMERICA CEDE UN BUQUE A RUSIA

Nueva York, 1. — El Gobierno norteamericano ha cedido al de Rusia un navío mercante de más de 6.000 toneladas.—EFE.

UNA INFORMACION BRITANICA

Londres, 1. — Los rusos anuncian la pérdida de Charkov. También señalan los soviets que los alemanes les han creado una situación difícil en una población a 85 kilómetros de la capital.

Todo Moscú se halla bajo los efectos de una incesante labor de los bombarderos alemanes que descargan centenares de bombas.

Se añade que los alemanes han logrado abrir una gran vía para entrar en la capital, pero que todavía no han podido servirse de ella.

Los aviones rusos tienen que hacer grandes recorridos para bombardear Alemania.—EFE.

LA DESTRUCCION DE LAS LINEAS FERREAS

Estocolmo, 1. — Cuatro de las once líneas ferroviarias que convergen en Moscú están ya en poder de las tropas alemanas, según informaciones fidedignas recibidas en Estocolmo y en las cuales se añade que la destrucción de otras dos estaciones por la Luftwaffe eleva a seis el número de los ferrocarriles que no podrán utilizar los soviets.

Por otra parte, las actividades de la Aviación del Reich no se limitan a bombardear el Kremlin, sino que diariamente efectúan cuatro o cinco ataques en masa sobre la ciudad.—EFE.

De la guerra en otros frentes

(Viene de la página 4)

contingentes británicos que intentaban acercarse a nuestras posiciones del Sur de Tobruk. Nuestra artillería ha actuado contra las posiciones de la referida plaza, que también ha sido bombardeada por los aviones alemanes. Columnas en marcha, aerodromos y medios mecanizados del enemigo han sido también bombardeados por los aviones alemanes de la región Este de Marsa Matruz.

Los cazas alemanes han derribado dos aviones enemigos y un caza italiano ha obligado a los aviones británicos a tomar tierra en las cercanías de Bardia. Su tripulación ha sido apresada.

En Africa septentrional se han registrado actividades en el sector de Gondar. — EFE.

Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Hospital los artículos necesarios al mismo, en el día 10 de Noviembre celebrará la Junta Económica del Establecimiento el concurso reglamentario.

En las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre se hallan expuestos los detalles de la cuantía encontrándose a disposición de los interesados los pliegos de condiciones en la Administración del Hospital.

Larache 23 de Octubre de 1941.

El Secretario,
Luis Mateo.

V.º B.º
El Presidente
Isidro Muñoz.

UN BARRANCO LLENO DE CADAVERES

Berlín, 1. — Se han encontrado en el fondo de un barranco los restos de un batallón soviético, derrotado y dispersado—informa la Agencia D. N. B.— en el curso de un avance de las tropas alemanas efectuado el 31 de octubre en dirección al Océano Glacial Ártico. Los escasos supervivientes están a punto de morir.

La vida de estos bolcheviques a través de su huida, se refleja en unas notas encontradas a un capitán soviético, que fué hallado por los soldados alemanes medio muertos de frío. La nota en cuestión dice así:

"Hace ya veinte días que después de un combate con los alemanes, comenzamos la retirada, buscando en vano el grueso de nuestras tropas. No tenemos esperanza de ser encontrados jamás, ya que hemos perdido toda orientación de camino, sin mapas, guiados únicamente por las indicaciones de los habitantes de esta región y con gran cuidado de no encontrarnos nuevamente con los alemanes. Los habitantes de estos lugares nos alojan a regañadientes y nos exhortan a que nos rindamos y nos entreguemos a las tropas alemanas. Nos tratan como a bandidos y apenas nos dan de comer. Solamente tienen palabras de alabanza para los alemanes. La única salida que nos queda es la entregarnos al enemigo".—EFE.

EL TERRITORIO QUE LLEVAN PERDIDO LOS RUSOS

Berlín, 1.—Un territorio de 1.530.000 kilómetros cuadrados, que comprende la Polonia soviética, Letonia, Lituania, Estonia la Rusia blanca y las provincias de Smolensko, Orel, Tula y San Petersburgo, así como la región de Carelia y la del lago Ladoga, han ocupado las tropas alemanas, en cooperación con los ejércitos aliados, en solo 141 días de campaña en el Este, según se declara de fuente oficial como ampliación al comunicado de guerra del alto mando.

Esta cifra representa un considerable aumento sobre las campañas anteriores, ya que en los 150 días que duraron en total las ofensivas de Polonia, Noruega, Bélgica, Holanda, Francia, Yugoslavia y Grecia los alemanes ocuparon 1.270.000 kilómetros cuadrados o sea 263 menos en 29 días más.

Tales resultados se hacen resaltar al comenzar el quinto mes de lucha, lo que da una idea de los triunfos conseguidos por el Ejército del Reich contra la potencia militar mayor del mundo, en números absolutos. — EFE.

TULA EN PELIGRO

Londres, 1. — La ciudad de Tula se encuentra en un gran peligro, según

En Gibraltar se ensaya el lanzamiento de paracaidistas

NOTAS DEL PUERTO

La Línea de la Concepción, 1. — Durante el día de hoy hubo algunas entradas y salidas de unidades de guerra de pequeño tonelaje.

Algunos mercantes entraban en la bahía y otros salían después de haber estado sometidos al control algunos días.

SERVICIO DE VIGILANCIA

En las primeras horas de hoy salieron hidros y bombarderos con dirección Poniente y al Mediterráneo, en servicio de vigilancia. En el Estrecho se ven varias lanchas que van de un lado a otro en constante servicio.

ENSAYOS DE PARACAIDISTAS

Sobre las 17 horas de hoy dos bombarderos ingleses se aproximaron al

Peñón, evolucionando ambos por encima del campo de Aviación. De uno de estos bombarderos se arrojaron dos de sus tripulantes en paracaídas, que cayeron en el campo de Aviación. A los pocos minutos aterrizaron los dos aparatos. Se cree que esto es un ensayo de los paracaidistas ingleses. — FIERRO.

LOS SUBMARINOS ALEMANES

Gibraltar, 1. — Los submarinos alemanes aumentan en las proximidades de esta bahía por lo que se ha iniciado un servicio especial para combatirlos por una flotilla que se dedicará exclusivamente a este servicio.

Los éxitos que pueda alcanzar esta escuadrilla, no serán divulgados.—EFE.

anuncia el periódico "Estrella Roja", de Moscú.—EFE.

LA SITUACION EN CRIMEA

Estocolmo, 1. — La situación en Crimea se ha hecho aún más alarmante, según comunican los periódicos soviéticos, que rompen hoy el silencio que han observado durante todos estos días sobre la marcha de las operaciones militares.

El diario "Estrella Roja" basa su esperanza en que las unidades enemigas sean contenidas en las líneas de defensa exteriores.

Los momentos también son críticos en la cuenca del Donetz, cuya guarnición soviética está íntegramente formada por mineros, según dice "Pravda".—EFE.

EL AVANCE HACIA EL VOLGA, EL CAUCASO Y EL CASPIO

Roma, 1. — Los ejércitos alemanes y aliados avanzan resueltamente hacia las regiones meridionales de la URSS, hacia el Volga, el Cáucaso y el Caspio, declara Virgilio Gayda, en un artículo del "Giornale d'Italia". En estas regiones se encuentra el petróleo y son puntos vitales del imperio británico.

Inglaterra tiene allí no sólo el monopolio sobre el combustible, sino también una defensa como baluarte occidental, que está constituido por el Irak y el Iran. Estas breves consideraciones bastarán para que se comprenda por qué Londres trata de contener por todos los medios el avance de alemanes y sus aliados.

Termina diciendo el articulista que se preparan nuevas operaciones militares que ciertamente no se paralizarán durante el invierno y en las cuales desempeñará un importante papel el Mediterráneo.—EFE.

17 TRENES BOLCHEVIQUES ALCANZADOS POR LAS BOMBAS

Berlín, 1. — La Aviación ha actuado eficazmente en Crimea y ha logrado en la persecución de un convoy soviético, al Oeste de la referida península hundir un mercante de tres mil toneladas. Además, dos contratorpederos y un mercante de once mil toneladas han sido averiados gravemente.

Los aviones de bombardeo han perseguido intensamente a las tropas soviéticas en retirada y en tierra firme, mientras los cazas han derribado once aparatos soviéticos.

En el sector central del frente oriental, la Aviación alemana ha atacado eficazmente los ferrocarriles y las carreteras destruyendo cuatro puentes. Unos diecisiete aviones soviéticos han sido destruidos en el suelo y otros quince averiados. Una poderosa formación aérea ha realizado un bombardeo sobre Moscú. Al Este de San Petersburgo los ataques de la Aviación ale-

mana se han dirigido preferentemente contra los ferrocarriles soviéticos, siendo alcanzados diecisiete trenes bolcheviques.

Se ha logrado un impacto directo sobre un tren. En el sector septentrional han sido bombardeadas las instalaciones de Murmansk y el ferrocarril que conduce al interior de Rusia, así como las instalaciones militares de la Península de Pescadores.—EFE.

OTRA REFERENCIA BRITANICA

Londres, 1. — Los combates más violentos del frente soviético se desarrollan en los sectores de Bucolansk y Kula, según las últimas noticias llegadas a Londres.

Se añade que las tropas soviéticas se han visto obligadas a replegarse ante la presión ejercida por las tropas alemanas que operan con un considerable número de tanques y baterías antiaéreas.

En el sector de Majaisk las fuerzas alemanas, apoyadas por las unidades húngaras, rumanas y finlandesas y las unidades de tanques de ejército del Reich, han conseguido penetrar en los arrabales de una ciudad cuyo nombre no se menciona. — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Berlín, 1. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En Crimea los ejércitos alemanes y rumanos persiguen sin descanso a las fuerzas enemigas derrotadas en la Cuenca del Donetz. Las tropas alemanas han ocupado el curso superior del río. En el sector septentrional del frente Este, los regimientos de Infantería que operan al Este, han roto un sistema poderoso de defensa del enemigo y han conquistado después de encarnizados combates 523 fortines adversarios.

En el frente de cerco de San Petersburgo se han rechazado varios intentos del enemigo, efectuados para atravesar el Neva. La Aviación ha secundado con eficacia las operaciones del ejército en Crimea por continuos ataques contra las comunicaciones de retaguardia de las líneas enemigas, y ha infringido graves pérdidas a la flota soviética". — EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

Madrid, 1. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Decreto nombrando vocal del Consejo ordenador de minerales de especial interés militar, al ingeniero militar don Vicente Maderna.

Orden declarando de interés nacional para la defensa nacional los yacimientos de magnesio, cobalto y bismuto, el grafito y otros.

Orden por la que se regula la campaña aceitera de 1941-42. Se regulará por las disposiciones que se señalan en esta orden y las que se dictan como complemento por la Comisaría general de Abastecimientos.

La Comisaría General de Abastecimientos y transportes y el Sindicato Nacional del Olivo fijan el precio básico para la campaña, de 360 pesetas los cien kilos de tres grados de acidez.

Hacienda. — Orden señalando el recargo de 257,70 pesetas por ciento que deberán cobrarse por las Aduanas, en concepto de recargos arancelarios durante el mes de noviembre de 1941.

Agricultura. — Orden dictando normas sobre la lucha contra la plaga de la langosta.—CIFRA.

Noticias varias

VIAJEROS. — Precedente de Zona del Protectorado saludamos ayer a don Antonio Rubio Ferrer.

—También, y de la Zona, llegó don Andrés Ríos Ríos, a quien deseamos grata estancia.

CONATO DE INCENDIO. — A las cinco y cuarto de la madrugada de ayer, se produjo un incendio en la parte alta del antiguo edificio en que estuvo instalada la Comandancia General. Avisado el Cuerpo de Bomberos se presentó inmediatamente, comenzando su labor, la que terminó a las seis y media, pudiendo sofocar el fuego.

Según se nos informa, es probable que el incendio se produjera por un corto-circuito. Los daños son escasos, pues solamente sufrió el rigor del fuego el tejado que ha quedado en parte destruido.

EMISION DE RADIO. — Como ayer anunciábamos, los Jóvenes de la Asociación de Acción Católica, dieron una emisión ante el micrófono de la emisora local, y que Dios mediante, vendrán radiofundiendo todos los sábados, antes de la emisión de Radio Nacional.

Hacia tiempo que estábamos acostumbrados a escuchar por muchísimas emisoras locales y extranjeras, estas charlas religiosas que tanto bien hacen y que tanta propaganda efectúan en pro de nuestra santa religión.

Por tanto, esta emisión que ayer nos dieron los Jóvenes de Acción Católica, nos gustó mucho; a la vez que se instruye a los oyentes sobre muchos temas de la Religión, y estas charlas son amenas y simpáticas.

En la radiación de ayer, se habló sobre el Evangelio de esta Dominica, haciéndose juntamente un comentario sobre el mismo. También se dieron consignas a la juventud, y se leyeron varias poesías de ilustres poetas españoles.

Es de esperar que, como esta emisión de ayer, las que se vengán dando todos los sábados, resulten tan interesantes y simpáticas como esta. Felicitamos a la Juventud Católica masculina local.

JUZGADO MUNICIPAL. — En el Registro Civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones: defunciones, dos.

ENFERMO. — Guarda cama don Juan Reguero Núñez, de cuya mejoría nos alegraremos.

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos: Agustín López Hernández, de cuerpo extraño en la faringe, casual, leve; Juan González Sánchez, de herida cortante en el dedo índice de la mano derecha; Rafael Prieto Narvaez, de herida cortante en la región rotuliana izquierda casual, leve; Ana Rodillo Villalba, de contusión en la región rotuliana derecha, casual, leve.

NATALICIO. — Llega a nuestro conocimiento que en Málaga ha dado a luz con toda felicidad un niño, la hija Mercedes del Delegado Provincial Sindical de Maruecos y Plazas de Soberanía don Juan Freixas Torrento.

Felicitamos por tan fausta noticia.

Vida religiosa

CALENDARIO. — Domingo 2 de noviembre de 1941. Van 306 días y faltan 59. Sol sale a las 6'45, pónese a las 17'16. Luna sale a las 15'42, pónese a las 3'9. Luna llena el día 4.

DOMINICA XXII DESPUES DE PENTECOSTES. — El Evangelio de esta dominica nos habla de la cuestión del tributo al César que los fariseos y herodianos unidos propusieron a Nuestro Señor Jesucristo, quien con su sabiduría infinita dió la solución acertadísima con la desde entonces famosa frase de "Dar al César lo que es del César, y a Dios lo que es de Dios". Lo primero que advertimos en el trozo evangélico es la unión circunstancial de elementos tan dispares como los fariseos y los herodianos; unión que ha tenido lugar en todos los tiempos entre los elementos enemigos de la Iglesia católica, que apesar de existir entre ellos diferencias doctrinales, intereses encontrados, y hasta odios africanos, no han tenido reparo en procurar la unión para llevar a cabo la quimérica empresa de hacerla desaparecer.

Nuestro Señor respetuoso con la autoridad, como en varias ocasiones de su vida dió ejemplos, da la solución adecuada para su Padre celestial la parte esencial que le corresponde; "Al Rey la hacienda y la vida — se han de dar, más el honor — es patrimonio del alma — y el alma solo es de Dios".

Dios no admite reinos a medias; el alma, creada por El, es suya, y a El se ha de volver, después de haberle alabado, servido y honrado en esta vida. No en cualquier religión se puede servir a Dios, que en aquella ha de ser que El fundara, la Iglesia Católica, la que no admite tolerancia en asuntos de importancia transcendental; la verdad no es, ni puede ser sino una; y fuera de ella no hallamos sino error y mentira.

MISA DE MAÑANA. — Las tres correspondientes al día de la Conmemoración de todos los fieles difuntos.

MISA DEL MARTES. — San Carlos Borromeo; misa del común de confesor pontífice. Primera, oración propia; segunda, de la fiesta de Todos los Santos; tercera, de los Santos Mártires, Santos Vidal y Agrícola; cuarta, por la paz.

PARA EL DIA 3. — Por ser este año domingo el día 2, la Conmemoración de todos los fieles difuntos, se celebrará el día 3.

Desde el mediodía de hoy hasta la media noche de mañana lunes todos los fieles cristianos que habiendo confesado y comulgado, visitaren alguna iglesia, u oratorio público o semipúblico, orando por la intención del Romano Pontífice, lucrarán indulgencia plenaria, aplicable únicamente a los difuntos, tantas veces cuantas hagan la

al señor Freixas, así como a su hija y esposo.

CRUZ ROJA. — En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el núm. 121.

PRIMER ANIVERSARIO



LA SEÑORA

Doña Victoria Díaz Bermudez

Falleció el día 2 de noviembre de 1940 a los 53 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados, esposo, don Francisco López del Castillo (maestro Armero del Regimiento o Artillería 49) hijos doña María, don Francisco (maestro Armero), doña Victoria, y don José; hijo político don Serafín Salvador; madre doña Dolores Bermúdez; hermanos, don Mariano, don Francisco; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Suplican asistan a las misas que se celebrarán en sufragio de su alma el lunes día 3 de noviembre a las 8'30 en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa y en Castellón en la Iglesia de la Santísima Trinidad, por cuyo favor le vivirán eternamente agradecidos.

indicada visita. Todos los altares son privilegiados dicho día

CONMEMORACION DE LOS FIELES DIFUNTOS. — La Iglesia, Madre amorosa, tiene un recuerdo piadoso en este día especial, aplicando sufragios extraordinarios a las pobrecitas almas, que gimen en las cárceles del Purgatorio, satisfaciendo a la Divina Justicia por las penas debidas de los pecados. Con duelo en el alma, debemos celebrarla, y unirnos al oficial de la Iglesia, que hace resonar bajo las amplias bóvedas de sus templos "el severo Requiem, el tremendo Dies irae, el De profundis austero, como voz salida de las tumbas, el Requiescant in pace, tierna y llorosa despedida de la Religión a los que se van para no volver".

La visita al Cementerio, lugar de los que duermen, pues llegará un día en que despierten para ser juzgados y no dormir más, debe estar impregnada de fe cristiana, mirando aquella tierra como santa que es, bendecida por la Iglesia, lugar de oración que es lo que al alma aprovecha, así como el Santo Sacrificio de la Misa, el mejor sufragio que por ellas podemos ofrecer y la mayor prueba de amor y de fe que por ellas podemos dar. Las flores se marchitan, las lágrimas se evaporan, la oración y el sacrificio suben al Cielo y satisfacen a la Justicia divina.

Mucho bien podemos hacer a las almas del purgatorio, entre las cuales tal vez se encuentren las de cuantos deudos, con solo obrar y aplicarles toda clase de bien.

LA UVA DE ALMERIA

Desde hace unos días, volvió a ponerse en el mercado y puestos de fruta a la venta el rico fruto de la bella Almería, y como hasta ahora ha ocurrido, el buen público ceuti, se ha apresurado a adquirir el nutritivo postre, que con el mayor cariño consumen a diario los ceuties.

Si tan bien respondió nuestro pueblo a la primera llamada, inútil nos parece volver a insistir en la necesidad que hay, de que todos acudamos en socorro de la región uvera, que cuando ya tenía mercados suficientes para consumir toda su producción, quiso la mala fortuna que por circunstancias imprevistas, al quedarse sin ellos, haga preciso al que su consumo quede reducido al mercado de España.

Es precisamente en la adversidad, cuando todos tenemos obligación de acudir en auxilio de la región española que angustiada hace llamada a las demás provincias de su Patria, y en este caso la ciudad hermana de Almería, a la que tantos lazos de amistad y afecto nos unen, bien merece que nos esforcemos un poco, para ayudarla a salir del compromiso en que la han puesto los difíciles momentos por que atraviesa el mundo -- ORRE-CLED.

Anuncie en EL FARO

Espectáculos

CERVANTES: "La doncella de la Duquesa". — Después de unos días de espectáculo teatral, en el Teatro Cervantes ha vuelto a reanudar su temporada cinematográfica, pasando la bonita y divertida película de Ediciones Cinematográficas Cumbre, titulada "La doncella de la Duquesa".

Muy bien presentada, "La doncella de la Duquesa" nos habla de una historia de amor, de humorismo elegante y de gran mundo, que indudablemente ha dejado en el público una sensación agradable y sorprendente.

En ella figura un reparto escogido entre los que destacan Carmen Gracia que protagoniza este film, la cual logra una buena actuación, dándole en todo momento realce y con el atractivo de su voz; Luis Peña, Margarita Robles, Paco Hernández, José María Seoane, José Prada y otros, hacen una perfecta interpretación, viéndose en todos ellos grandes posibilidades en la pantalla.

En resumen, "La doncella de la Duquesa", fué una agradable película, la cual el público ceuti, acudió como siempre a presenciarla, premiandola con la más unánime aprobación.

Completó este interesante programa, una Revista de Actualidad UFA y un Noticiero Fox.

APOLO: "El camino de la felicidad". — Con Randolph Scott y Glenda Farrell, Nueva Universal, presentó ayer en la pantalla del Apolo, la distraída comedia "El camino de la felicidad".

Es una película ligera, que transcurre distraidamente, salvando las situaciones de una comicidad discreta, la pequeña base del asunto. De éste han sabido sacar todo el partido posible los protagonistas, que han podido lograr una película perfecta y original, con escenarios grandiosos de las llanuras del lejano Oeste, que contribuyen en mucho a su belleza. Al contrario que en la mayoría de las películas, esta comienza en un divorcio y termina en la boda de los divorciados, desarrollándose entre tanto una serie de divertidos incidentes. Son muy graciosas las escenas del juicio, que envuelven una gran ironía contra los magistrados yanquis.

Un Noticiero Luce y una cinta de dibujos animados completaron el programa.

Faltan técnicos radioelectricistas

El enorme progreso de la industria radioeléctrica cada día precisa más y más.

Obtenga el título de radiotécnico en el

Instituto Técnico-Práctico-Radio

Cursos por correspondencia con extensas prácticas (incluido material). Pida folletos gratis. PLAZA CATALUÑA, 9 - BARCELONA

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida hoy mismo folleto, condiciones y detalles que se le remitirán gratis.

ACADEMIA CCC • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

Dr. José Navarro Martínez

Enfermedades de los niños y Puericultura

Interno por oposición y ex-Profesor Ayudante de Pediatría

Premio extraordinario de la Licenciatura.

CONSULTA: De 3 a 5.

General Yagüe 12, segundo. - CEUTA

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

DON JOSE VIDAL FERNANDEZ, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD,

HACE SABER:

Que con el fin de ajustar el tráfico rodado a las prescripciones del vigente Código de Circulación al objeto de corregir las deficiencias naturales de que este servicio adolece y al mismo tiempo proporcionar a los transeúntes las máximas garantías, se dispone lo siguiente:

1.º Los agentes municipales afectos al Servicio de Circulación serán ineffectivamente respetados en su misión ordenadora del tráfico tanto en las instrucciones actualmente en vigor como en las que en cualquier momento puedan dictarse. Si por cualquier circunstancia se estimara que el agente abusa de autoridad o actúa con extralimitación, el interesado podrá dirigirse a esta Alcaldía en debida forma formulando la queja correspondiente; pero debe tenerse muy presente que para ser atendido en su reclamación habrá de justificar el conductor que ha mantenido formas correctas con el agente y que obedeció puntualmente sus indicaciones.

2.º Todos los vehículos circularán por el interior de la población a velocidad moderada, cuidando con especial interés seguir las orientaciones que se hagan por los agentes municipales ante la proximidad de cruces, aglomeraciones, etc.

3.º Con el fin de desterrar el cúmulo de ensordecedores y molestos ruidos producidos por el mismo tráfico, todos los camiones, camionetas, coches ligeros y motocicletas, tanto civiles como militares, irán provistos del correspondiente silenciador, conforme a lo prevenido en el artículo 303 del vigente Código de Circulación. A tal efecto se concede un plazo, que finalizará el día 15 del próximo Noviembre, para instalación de los mismos.

4.º Para conseguir lo anteriormente expuesto, solo se hará uso de los aparatos de señales acústicas, en los casos necesarios, mediante llamadas cortas, prohibiéndose el empleo de los mismos inmotivadamente o con exageración.

5.º Los camiones y camionetas civiles o militares que se dirijan a centros, dependencias, comercios, etc. enclavados en la parte Este de la población, utilizarán la calle Calvo Sotelo o la carretera del Recinto, tanto a la ida como a la vuelta, ya que dada la estrechez de la calzada en los trozos de Camoens y algunos de Falange Española, el paso de vehículos por dichas vías constituye un verdadero peligro para los peatones.

6.º Obligatoriamente los faros deberán ser encendidos desde que anochece, con el fin de evitar colisiones y desgracias personales.

Los Agentes Municipales cuidarán especialmente de corregir con arreglo al vigente cuadro de multas, las infracciones que se cometan.

Ceuta 30 de octubre de 1941.

EL ALCALDE,
José Vidal Fernández

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

"EL FARO" EN TETUAN

ACTOS RELIGIOSOS.— En la mañana de ayer se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias diversos y solemnes actos religiosos con motivo de la festividad de Todos los Santos.

Hubo vigilia y Exposición de S. D. M. la noche anterior y Comunión general por parte de la Adoración Nocturna y demás fieles de esta ciudad. Durante la mañana, se celebraron diversas misas que estuvieron muy concurridas.

LA SUBIDA A LOS CEMENTERIOS. OFRENDA DE CORONAS.— Los cementerios españoles estuvieron concurridísimos de personas que acudieron a rendir el tradicional y delicado presente de ofrecer flores a los deudos allí enterrados, viéndose las sepulturas y panteones exornados con profusión de aquellas.

Los cuerpos y dependencias militares —Aviación, Regulares, Infantería, Artillería, Ingenieros, Intendencia, Caballería— enviaron a comisiones integradas por jefes, oficiales clases y tropa que depositaron coronas de flores en las tumbas donde yacen los pertenecientes a cada una de aquellas unidades.

Por su parte el Servicio de Intervenciones efectuó una visita a los Cementerios acudiendo una comisión integrada por los señores subdelegado de Asuntos Indígenas, comandante Faura; interventores regional y local, Trujillo y Llord; adjunto de la Regional, capitán Gotarredona y otros interventores y funcionarios, visitando cada una de las sepulturas que contienen los restos de jefes, oficiales y clases de las antiguas Harkas de la región, Policía Indígena y servicio de Intervenciones, depositando flores como sentido recuerdo al compañero caído en el cumplimiento de su deber.

Todas estas ofrendas, precedidas de un responso por parte de un Rdo. Padre Franciscano, resultaron muy emocionantes.

Durante toda la tarde no cesó la animación pública en su tradicional visita al camposanto y hoy, festividad de los Fieles Difuntos, continuará seguramente.

NECROLOGICA.— Pasado mañana martes 4, se cumple el séptimo aniversario del fallecimiento de don Fernando García Abad, inspector de Telégrafos de la Zona que fué durante varios años, y padre de nuestro amigo y compañero en la Prensa, el abogado don Fernando García Abad.

Con tal motivo, las misas que a las 7, 8 y 9 de ese día se celebren en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, así como la que se rece a las 6 ½ en la capilla del Hospital Civil, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Reiteramos nuestra condolencia a la familia del difunto.

LA TARJETA DE ACCION CATOLICA.—Dentro de pocos días se procederá a distribuir entre los católicos de Tetuán, que deseen colaborar económicamente en la magna obra del Apostolado seglar la Tarjeta de Acción Católica. Constituye esta tarjeta un título de honor, que acredita la aportación de los buenos discípulos de Cristo en pro de los postulados de su Doctrina. Y por eso, por tratarse de algo tan nuestro, pues afecta a la fe que profesamos, creemos que todos

PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalísimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

los requeridos darán un paso al frente en el cumplimiento de este inexcusable deber. El importe a suscribir en la tarjeta es voluntario, por una sola vez y para un año. Con esas aportaciones, la Junta Parroquial de Tetuán aspira a formar un fondo para las más urgentes atenciones de la Parroquia, entre las que destaca, con relieve de primer plano, la gran campaña "pro-caridad" próxima a iniciarse, y mediante la cual, siguiendo instrucciones de nuestras altas jerarquías eclesiásticas, se intenta llevar a todos los desvalidos, el alivio de donativos que hagan más llevadera su situación precaria.

Contribuir a tan elevados fines, es sagrada obligación de todos los católicos y de cuantas empresas o entidades lleven apelativo tan honroso. Y la recompensa, nos la dará Dios, que solo repara en la pureza de la intención, y que devolverá en su día el ciento por uno.

Patronato Antituberculoso de Marruecos

Segunda relación de las cantidades recibidas con destino a la suscripción pública y voluntaria patrocinada por S. E. el Alto Comisario

Suma anterior, 6.869'75 ptas.

S. E. el Gran Visir 500.

Gremios Musulmanes de Tetuán:

Gremios de comerciantes 907, gremios de babucheros 125, gremios de barberos 200, gremios de horneros 115, gremios de curtidores 220, gremios de vendedores de legumbres, 150, gremios de albañiles 400, gremios de tejedores 233, gremios de sastres 104, gremios de restaurantes 350, gremios de alfareros 208, gremios de carniceros 760, gremios de panaderos 825, gremios de cafeteros 290, gremios de vendedores de pescado 107, S. I. secretario general del Majzen 100, S. E. el ministro de Justicia 100, Bajá de Tetuán 100.

Musulmanes de Tetuán:

Sidi Ahmed el Fasi 100, Sidi Mohamed el Murir 100, otros musulmanes 2.160.

Suma y sigue 15.023'75 ptas.

PATRONATO ANTITUBERCULOSO DE MARRUECOS.— El Ilmo. Sr. D. Luis Robles Barbacil, Delegado de Hacienda, y los funcionarios a sus órdenes han suscrito el sostenimiento de dos camas para enfermos tuberculosos.

El Patronato Antituberculoso de Marruecos agradece esta generosa aportación en nombre propio y en el de la población en general.

Lunes 3 - Apertura

"SALON DE BELLEZA"

MASAGES Y MANICURA

Con el presente me es grato ofrecer los servicios de Belleza, tiene Vd. la posibilidad de consultar sobre el tratamiento de su cutis, demostrándole como puede mantener su piel joven y fresca.

Tendrá Vd. trato individual a base de estudios con los correspondientes consejos.

Calle Generalísimo 7. Piso primero izquierda. — TETUAN.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON. Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio.

Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

Bando

EL INTERVENTOR LOCAL DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

HAGO SABER: Que a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto por la superioridad, todos los mozos licenciados de los reemplazos de 1925 a 1941, ambos inclusive, residentes en esta jurisdicción, que no hayan recibido la hoja de movilización correspondiente, se presentarán con urgencia en el Negociado de Reclutamiento de esta Junta de Servicios Municipales, provistos de los siguientes datos: reemplazo a que pertenecen, cuerpos en que sirvieron, lugar de su residencia y profesión o empleo que obtuvieron en el Ejército, al objeto de expedirles el expresado documento, del que todos deben hallarse provistos para caso de movilización. Asimismo se presentarán los que al ser licenciados ostentaban el empleo de oficial provisional o de complemento de cualquier arma o cuerpo.

Tetuán 28 de octubre de 1941.

EL INTERVENTOR LOCAL,
Manuel Llord

Este número consta de ocho páginas

BARACHOL



CONTRA ENFERMEDADES DE LA PIEL, CUERO CABELLUDO, ECZEMAS, ERUPCIONES, GRANOS Y SARNA. EL PREFERIDO POR LOS ENFERMOS.

(Aprobado per la Censura Sanitaria n.º 149)

Dr. González-Haba

Enfermedades de Garganta, Nariz y Oídos

CALVO SOTELO, 1; (segundo)

Consulta de 6 a 8. - Teléfono 800.

TETUAN

Información gráfica de los actos de ayer en la barriada del general Orgaz



1.-Monumento a los caídos en Africa.-
 2.-Llegada de las primeras autoridades. -- 3.-Presidencia. -- 4.-Solemne momento de alzar. -- 5.-En representación del Alto Comisario el Secretario General coloca una corona al pie del monumento. -- 6.-Aspecto general de la concurrencia al acto.

(Fotos C. Guadarrama)

